



# Diputados definen ruta para análisis de iniciativas sobre uso de la fuerza pública



Las comisiones de Seguridad Ciudadana y de Gobernación de la Cámara de Diputados acordaron en reunión de juntas directivas la ruta para el análisis y discusión de las iniciativas sobre control y uso de la fuerza pública, a fin de dar cumplimiento a la sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre una acción de inconstitucionalidad en la materia.

La legisladora morenista Juanita Guerra, presidenta de la Comisión de Justicia, detalló que el propósito es regular el uso de la fuerza por parte del personal del Ejército Mexicano y la Marina Armada, así como de la Guardia Nacional.

“Los ciudadanos hoy exigen seguridad y es un tema tan relevante el que el control y uso de la fuerza sea apropiado y garantizado para un mejor resultado en ese tema de relevancia”, dijo.

Guerra detalló que las comisiones unidas trabajarán en el proyecto durante el receso sin descartar la posibilidad de un periodo extraordinario de sesiones “en los términos que así lo mandate de manera constitucional”.



Sostuvo que, en cualquier caso, los legisladores integrantes de ambos grupos de trabajo están comprometidos y obligados a actuar de manera responsable en materia de seguridad, particularmente sobre el control y uso de la fuerza.

El priista Alejandro Moreno, presidente de la Comisión de Gobernación, precisó que los diputados abordarán tres iniciativas de reformas a la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza tras la sentencia de la acción de inconstitucionalidad 64/2019 emitida por la Suprema Corte de Justicia.

Remarcó que el Poder Legislativo no incurrirá en desacato y en las próximas semanas enriquecerá la propuesta para tener un dictamen, atendiendo puntualmente las recomendaciones de los ministros.

“Coincidimos en la mayoría general del criterio del uso de la fuerza y lo que estamos viendo es turnarlo a comisiones como está, trabajar en comisiones y darle trámite ordinario, pero vamos a cumplir”, puntualizó el también presidente nacional del PRI.

<https://www.milenio.com/politica/definen-ruta-analizar-iniciativas-fuerza-publica>